

## EL RETORNO, DE ACUERDO A LAS NECESIDADES

## De a poco, el regreso en UAEM

El dirigente del STAUAEEM señala que, por ahora, el trámite más importante es el de titulaciones

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

Al concluir el periodo vacacional para trabajadores de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), administrativos se presentarán a sus labores de manera escalonada y otros podrán ejercer su labor desde casa.

Todo dependerá de la necesidad de personal para los trabajos en las distintas áreas de las unidades académicas del estado.

El secretario general del Sindicato de Trabajadores Administrativos, Carlos Sotelo Cuevas, explicó que debido a la pandemia por coronavirus SARS CoV2, se mantienen con los protocolos para evitar contagios entre la base trabajadora.

Por ahora, personal de servicios escolares tendrá que presentarse a laborar conforme sean requeridos, para dar paso a los trámites de titulación de egresados de los programas académicos.



“Se va a trabajar vía remota (...). Habrá días en los que se podrán presentar entre tres y cuatro trabajadores por unidad académica.”

**Carlos Sotelo**  
dirigente del STAUAEEM

### Capacitación

El próximo 27 de julio impartirán una capacitación virtual sobre limpieza y desinfección en el ámbito educativo al personal, con especial énfasis a conserjes y jardineros.

Personal de intendencia, mantenimiento y jardinería también permanecerán activos, a fin de evitar que las instalaciones universitarias se deterioren.

El resto de la plantilla laboral trabajará desde casa y deberá permanecer atenta al llamado de los jefes inmediatos en caso de ser requeridos.

“Nos estamos coordinando con los trabajadores de confianza para hacer roles de trabajo”, explicó el dirigente.

Sotelo Cuevas agregó que han exhortado a los trabajadores del STAUAEEM a seguir las indicaciones de las autoridades de salud, y portar cubrebocas en todo momento, utilizar gel desinfectante y aplicar el lavado de manos constantemente.

En un comunicado de prensa emitido por las autoridades de la UAEM, se especifica que las actividades continuarán de manera remota hasta diez días hábiles después de que el estado de Morelos pase a amarillo. ●



## Se siente Jorge Obed orgulloso ser niño de 10

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

Desde el inicio de su educación primaria, Jorge Obed González Rivas ha sido destacado y ha obtenido buenas calificaciones; sin embargo, en este ciclo escolar 2019-2020, la calificación final en su boleta fue de diez y la más alta de todo su grupo.

Está por ingresar a quinto grado de primaria en la escuela ‘Agustín Román Bustamante’, ubicada en la colonia Villa Santiago de Cuernavaca. Jorge Obed dijo sentirse emocionado por sus resultados destacados en la escuela.

A lo largo del ciclo escolar trató de cumplir con todos sus trabajos y tareas, además participaba en clases, y aunque con el confinamiento cambió la forma de enseñanza, él siguió cumpliendo con todo lo que encargaba su maestra.

“Me siento muy orgulloso y feliz, puse todo mi empeño en este ciclo escolar para sacar buenas calificaciones, en mi casa me felicitaron y mi maestra también me mandó un mensaje donde reconocía mi trabajo”,



Foto: Especial / Diario de Morelos

● **Felices.** En Villa Santiago, la familia de Jorge Obed González se siente orgullosa, pues el niño se esforzó en lograr unas décimas para obtener el diez en la clase.

“Estamos muy felices. Desde el inicio de la primaria ha sido destacado, tenía calificaciones de 9.7 y 9.8, y ahora logró el diez.”

**Maritza Rivas,**  
mamá de Jorge Obed

contó a Diario de Morelos.

Su mamá, Maritza Rivas Reyes, comentó que en su casa todos están orgullosos y contentos por el desempeño de Jorge Obed.



“Ahora que logró el diez, vimos la convocatoria del Cuadro de Honor, Alumnos de Diez de Diario de Morelos y lo inscribimos de inmediato”, comentó. ●



SECRETARÍA DE SALUD



## JORNADA DE DONACIÓN DE SANGRE HNM

### CADA VOLUNTARIO ES UN HÉROE



29 de julio  
7:00 - 12:00 hrs.

Av. De la Salud No 1, Col. Benito Juárez. Emiliano Zapata, Mor.  
Tel. 777 3621170 Ext. 1240 y 5050

11.10

**CUADRO DE HONOR**  
**ALUMNOS DE 10**  
**EN CASA**  
**Morelos**

## Convocatoria 2020

**BASES:**

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

**CÓMO PARTICIPAR:**  
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.  
**Correo:** alumnosde10@diariodemorelos.com  
**Facebook:** @DiarioDeMorelosOficial  
**Whatsapp:** 777 788 80 82

**Desde el 29 de junio.**

**IMPORTANTE:**  
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hij@ posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

**Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518**

f t i y /DiarioDeMorelos

PATROCINADO POR CUCEP KUMON